
COMUNE DI CESENA 
____________________ 

 

ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 

 
 

QUARTIERE n. 1 - "CENTRO URBANO" 
 

VERBALE N. 3 – ANNO 2014  

 
Il giorno 17.03.2014, alle ore 20,45 nella sede del Quartiere ubicata 
in C.so Sozzi, 81 si è riunito, a seguito di avviso scritto, spedito in 
tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione, il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 

Presiede e verbalizza il Sig. Soldati Sandro – Presidente 
 

Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 
 Presenti       Cognome e nome dei consiglieri                    Presenti       Cognome e nome dei consiglieri 

P BENINI SAVERIA AG GILETTO LAZZARO GIUSEPPE 

AG BRASCHI MARIA GRAZIELLA A GUEYE SAMBA 

P BUSI ANDREA P MARANI PAOLO 

AG CASADEI MARIA GABRIELLA A NOVELLI SAURO 

P CROSARA STEFANIA P ROSSI ANDREA PAOLO 

P FOSCHINI MASSIMO P SOLDATI SANDRO 

 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 7 consiglieri 
sui 12 assegnati al Consiglio, il Presidente dichiara aperta la seduta. 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 



ORDINE DEL GIORNO: 
1. Approvazione verbale seduta precedente; 
2. Audizione di cittadini; 
3. Comunicazioni del Presidente e dei Coordinatori; 
4. Area pedonale in via Albizzi: richiesta osservazioni; 
5. Via Gaspare Finali: segnalazione di cittadini; 
6. Sosta in via Mura Porta Fiume: richiesta di cittadini; 
7. Problematiche presso la Corte Zavattini; 
8. Richiesta utilizzo locali di Quartiere; 
9. Ipotesi programmazione iniziative/collaborazioni anno 2014; 
10. Varie ed eventuali. 
^^^^^^^^ 
PRIMO PUNTO 
Si approvano i verbali delle sedute del 20 gennaio e 14 febbraio. 
 
SECONDO PUNTO 
Una residente in Piazza Amendola, riporta le lamentele dei residenti della zona riguardo 
alla chiusura (pedonalizzazione) chiesta dai gestori delle attività di via Albizzi, in quanto si 
paventa un aumento degli schiamazzi e possibili disagi dovuti alla scontata maleducazione 
degli avventori.  
Il presidente propone alla sig.ra di iniziare un rapporto di dialogo con i gestori dei suddetti 
locali, proponendosi anche come partecipanti attivi. 
 
TERZO PUNTO 
Non ci sono comunicazioni da parte del presidente. 
 
QUARTO PUNTO 
Il Consiglio di quartiere, in riferimento alla comunicazione della residente presente alla 
seduta, che ritiene che la realizzazione dell’area pedonale in via Albizzi sia già stata 
decisa, s’impegna ad attivarsi per evitare che in tale luogo si verifichino situazioni di forte 
disagio per i residenti, come spesso viene riportato in altri punti del centro storico, dove già 
sono presenti esercizi commerciali la cui attività non è controllata in modo adeguato a 
garantire il rispetto dei livelli minimi di educazione e senso civico. 
(Segue lettera)  
 
QUINTO PUNTO 
Il Consiglio di quartiere propone di fornire il punto interessato di un numero adeguato di 
cestini per la raccolta dei rifiuti per provare a stimolare l'educazione dei soggetti colpevoli 
di questa situazione e di mezzi atti al controllo del rispetto della buona educazione e 
convivenza civile (telecamere). 
(Segue lettera) 
 
SESTO PUNTO 
L’argomento viene rinviato alla successiva seduta del Consiglio. 
 
SETTIMO PUNTO 
Il Consiglio di quartiere propone di inviare comunicazione ai responsabili del Centro 
Commerciale invitandoli a collaborare alla pulizia di quella fascia interessata dalla 
problematica, appena fuori dall'uscita del Centro, verso la Corte Zavattini. Di insistere con 
il servizio di pulizia gestito da Hera, affinché questo venga intensificato ed invitare i servizi 
di sicurezza a porre maggior attenzione alla zona interessata, contribuendo in tal modo al 
ripristino di un decoro urbano soddisfacente. 



 (Seguono lettere) 
 
OTTAVO PUNTO 
In riferimento alla richiesta dell’Associazione Christ Embassy onlus, il Consiglio di 
quartiere esprime parere contrario in attesa di incontrare gli interessati ad una riunione del 
Consiglio. 
(Segue lettera) 
 
NONO PUNTO 
In riferimento alle iniziative/collaborazioni anno 2014, il presidente di Quartiere, viste le 
richieste pervenute e ritenuto importante dare seguito ad alcune iniziative attivate negli 
anni precedenti, propone la seguente programmazione: 

PROGRAMMA EURO 
Ass.ne Viaterrea – Progetto Piedibus (fascette fosforescenti in pile 
per i bambini) 146,40 

Ass.ne Differentemente 
- Progetto Sportello informativo e di consulenza per la prevenzione 
del gioco di azzardo 

600,00 

Ass.ne Aidoru  - Itinerario Stabile 2.500,00 
Ass.ne Universitari – Fuori dalle cantine tour 1.000,00 
Videoproiezioni in Corte Zavattini 500,00 
Ass.ne amici del Lugaresi – Lugalive Festival 500,00 
Piedibus 400,00 
Ass.ne Fantasma in Circolo – Festa al Ponte San Martino 250,00 
Quota annuale Ass.ne Parco Naturale Fiume Savio 50,00 
Ass.ne Quinte Mobili - I venerdì d'autore 300,00 

TOTALE 6.246,40 
 
Si propone inoltre la stampa, attraverso il centro stampa comunale, dei buoni e volantini 
per l’attività del Comitato “Borgo Etico”. 
 
Il Consiglio approva all’unanimità 

 
DECIMO PUNTO 
Parapedonali nei pressi della rotonda Ponte Vecchio . Il Consiglio delibera 
all’unanimità, facendo seguito a quanto deliberato nella seduta del 4 novembre scorso, 
visto il venir meno delle motivazioni inerenti l'installazione dei parapedonali nei pressi della 
rotonda del Ponte Vecchio, di inviare richiesta agli uffici competenti di valutare la 
possibilità di riportare la situazione a quella precedente tale installazione, prevedendo di 
inserire in tale posizione stalli per posti auto. 
(Segue lettera) 
Comitato utenti della città di Cesena. Valentini, rappresentante del Quartiere Centro 
Urbano presso il Comitato, informa sull’incontro del 5 marzo scorso con all’odg il servizio 
idrico integrato. 
^^^^^^^^^ 
SS/mg 

La seduta è tolta alle ore 23,00 
Letto, approvato e sottoscritto. 

 
ll Presidente  verbalizzante 

Sandro Soldati 
 


